

Neues Tanklöschfahrzeug für die FF Krems

Im Rahmen eines Festaktes wurde das neue Einsatzfahrzeug, ein Tanklöschfahrzeug, der FF Krems seiner Bestimmung übergeben und in Dienst gestellt. Die Segnung wurde von Bezirksfeuerwehrkurat Stadtpfarrer Dr. Erich Linhardt vorgenommen. Der gesamte Festakt wurde von der Werkkapelle Bauer unter Leitung von Kapellmeister Mag. Wolfgang Jud musikalisch umrahmt. Bezirkskommandant LBDS Gustav Scherz zeigte in seinen Worten auf, dass die FF Krems sehr einsatzfreudig und schlagkräftig sei. Er hob auch die gute Arbeit und die unsichtbare Art von Kommandant HBI Ernest Schmörlzer hervor. HBI Schmörlzer sei bei der Bevölkerung sehr beliebt und dies zeigen auch die vielen Patinnen. LBDS Scherz richtete seinen Dank an die Stadtgemeinde Voitsberg, an Bürgermeister Ernst Meixner und die Stadträte, die immer ein offenes Ohr für die Anliegen der Feuerwehr haben. In



Foto: Carlo Leoni

seinem Schlusswort wünschte er für die Zukunft alles Gute, wenig Einsätze und es mögen alle immer gesund nach Hause kommen und schloss mit einem Gut Heil. Bürgermeister Ernst Meixner begann mit zwei Vorträgen der Feuerwehren: „Unsere Freizeit für die Sicherheit der Bevölkerung“ und „Mehr als unser Leben können wir für

euch nicht geben“ und überbrachte zugleich die Grüße und Glückwünsche seitens der Stadtgemeinde Voitsberg und der Bevölkerung. Die Politik sei gefordert, die notwendigen Gerätschaften zur Verfügung zu stellen, damit die Kameraden bestens ausgerüstet in den Einsatz gehen können. Wenn nur ein Menschenleben gerettet werden könne, seien die

Ausgaben bereits gerechtfertigt. Für die Anschaffung eines notwendig werdenden Mannschaftstransportfahrzeuges sagte Bgm. Meixner ebenfalls die Unterstützung der Stadtgemeinde zu und wünschte dem Festakt und der Veranstaltung noch einen guten Verlauf.

Die Grüße und besten Glückwünsche von LH Mag. Franz Voves überbrachte LAbg. Karl Peininger und hob in seinen Worten die Einsatzbereitschaft und das Engagement der Kameraden hervor. Mit dem nun in Dienst gestellten Tanklöschfahrzeug wünschte er viel Freude, viele Übungen, jedoch wenig Ernstfälle. Er wies ebenfalls auf die Verpflichtung der Politik auf das zur Verfügungstellen der Ressourcen hin und wünschte für die Zukunft alles Gute.

Nach den Festansprachen nahm Bgm. Meixner die Schlüsselübergabe vor und mit dem Abspielen der Landeshymne wurde der Festakt geschlossen.